

Agua

- ❑ Vivir en el Desierto nos obliga a cuidar el agua. La inversión destinada a infraestructura de distribución y tratamiento es superior a 1 mil 380 millones de pesos que beneficiará a más de 1 millón 300 mil habitantes.
- ❑ Destaca por su importancia la obra de agua potable que permitirá establecer un desarrollo sustentable en Ciudad Juárez, como es la construcción de la Primera Etapa del Acueducto Conejos - Médanos para abastecer de 1000 litros por segundo a diversas colonias de las zonas norte y sur poniente de esa ciudad con una inversión inicial de 107 millones de pesos, beneficiando de forma directa a más de 220 mil habitantes.
- ❑ Se asegurará el abastecimiento de agua potable en zonas urbanas de las Ciudades de Chihuahua y Juárez y en Hidalgo del Parral con la construcción de tanques de gran capacidad y rebombeo que beneficiará a casi 119 mil habitantes.
- ❑ En Ciudad Juárez, con una inversión de 123 millones 725 mil pesos, beneficiando a más de 300 mil habitantes, se realizan los trabajos de reposición de los colectores Tlaxcala, G. Urbina y Ejercito Nacional, y la construcción del Alcantarillado Sanitario en Puerto de Anapra.
- ❑ Con el fin de proteger a la población de las inundaciones, se realizan trabajos de drenaje pluvial en la Acequia del Pueblo, en Ciudad Juárez.



- ❑ Con una inversión ejercida que supera los 34 millones de pesos se reforzó la infraestructura sanitaria en los Municipios de Juárez, Nuevo Casas Grandes, Cuauhtémoc, Chihuahua, Hidalgo del Parral, Saucillo y Jiménez.
- ❑ Evitaremos la contaminación en varios municipios del estado con el tratamiento de las aguas negras en que se realizará una inversión superior a los 200 millones de pesos en beneficio de 243 mil habitantes aproximadamente.
- ❑ Se cuenta con 1 mil 449 sistemas de agua potable que son operados por las Juntas Municipales, Juntas Rurales y Comités Locales de Agua.
- ❑ Dada la importancia de eficientar el uso del agua se ha trabajado en la detección de fugas inspeccionando 27 mil 502 metros, reparando 14 mil 867 en red general, y 30 mil 651 tomas domiciliarias de las cuales se repararon 25 mil 920.

El agua es una de las más altas prioridades del Gobierno Estatal.